

Le ministre brésilien des affaires étrangères effectuera une visite officielle à Cuba



La Havane, 13 février (RHC)- Le ministre des affaires étrangères du Brésil, Luiz Alberto Figueiredo, se rendra jeudi en Jamaïque pour participer à l'ouverture d'un centre de formation professionnelle construit avec l'aide de son pays et ultérieurement il effectuera une visite officielle à Cuba.

Luiz Alberto Figueiredo présidera également à Kingston aux côtés de son homologue jamaïcain Arnolf Joseph Nicholson, la réunion de la Commission Mixte entre ces deux pays qui analysera le commerce, les investissements et la coopération dans les différents secteurs de l'économie.

Au terme de cette rencontre, le ministre brésilien des affaires étrangères viendra à La Havane où il s'entretiendra avec son homologue cubain Bruno Rodríguez et avec le ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca.

Les deux parties examineront des questions relatives à la coopération, au commerce bilatéral et au programme d'investissements en particulier en ce qui concerne la Zone Spéciale de Développement du Mariel ainsi que la collaboration entre le groupe de pays émergents BRICS, formé du Brésil, de la Russie, de l'Inde, de la Chine et de l'Afrique du Sud et la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et

Caribéens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/14448-le-ministre-bresilien-des-affaires-etrangees-effectuera-une-visite-officielle-a-cuba>



Radio Habana Cuba